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Дела депутатов

Очередной срок депутатских полномочий городских народных избранников выходит на
финишную прямую. В сентябре предстоят новые выборы в Думу г.о. Жигулёвск. Самое
время подытожить минувшую «пятилетку» и спросить действующих депутатов, что ими
сделано, все ли задуманные планы реализованы и, если что-то не получилось, в чём
причина? Эти вопросы задаю заместителю председателя городской думы, депутату по
избирательному округу №1 Сергею Николаевичу Гришину.  
- В 2015 году, когда я собирал наказы избирателей, в моём избирательном округе, в
микрорайоне Яблоневый Овраг, основными проблемами были неблагоустроенные дворы,
грязные подъезды, старые деревья, несущие угрозу падения от сильного ветра. Также
жители ряда домов жаловались на протекающую кровлю.
Надо признать, что микрорайон в те годы утратил свою былую привлекательность по
причине простоя градообразующего предприятия «Жигулёвские стройматериалы».
Население посёлка, ранее работавшее на нём, осталось без работы. Рад, что мне как
депутату удалось привлечь внимание руководителей города и области к проблемам
Яблоневого Оврага и включить микрорайон в программы «Формирование комфортной
городской среды» и «СОдействие».Благодаря поддержке властей за последние годы
многое удалось сделать. Отремонтирован двор самого большого, восьмиподъездного,
дома по адресу: ул. Энергетиков, 11. Проведена массовая опиловка старых деревьев.
Практически у каждого дома установлены новые детские площадки. Отремонтировано
1000 кв. метров внутриквартальных дорог.
Хочу заметить, что в посёлке местность гористая и у некоторых домов установлены
лестничные марши и подпорные стены, от времени они частично разрушились, ступени
выкрошились. Сейчас лестничные марши на улице Энергетиков, у домов № 26 и 28,
подпорные стены у домов № 10, 12, 14 на ул. Никитина восстановлены. Вдоль тротуаров
и уличных лестниц сделаны поручни.
Управляющей компанией «УК Яблоневого Оврага» проведён ремонт в подъездах МКД,
во многих домах разбитые окна заменены на пластиковые, отремонтированы козырьки
подъездов.Особого внимания требовали спортивные залы в культурно-досуговом
центре ДК «Юбилейный». Негоже было растущим и подающим надежды на высокие
результаты спортсменам заниматься в обшарпанных помещениях. Замечу, что с 2017
года я был назначен старшим тренером Самарской области по боксу среди взрослых. За
этот период сборная команда боксёров Самарской области неоднократно занимала
первые места на чемпионатах Приволжского федерального округа, а лучшие
спортсмены области в составе сборной Приволжского федерального округа два года
подряд выигрывали Кубок России по боксу. 

К тому же, юные боксёры Яблоневого Оврага по-прежнему показывают хорошие
результаты на областных и всероссийских соревнованиях. Чтобы дети могли заниматься
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в комфортных условиях, в 2019 году проведён косметический ремонт двух спортивных
залов, где по расписанию занимаются не только боксёры, но и штангисты, самбисты,
каратисты, гимнастки. Там регулярно проводятся соревнования по волейболу и
баскетболу, мини-футболу, игровые программы для учащихся средней школы № 6 и
«Весёлые старты» для воспитанников детского сада «Иволга», конкурсы «Мама, папа и
я - спортивная семья» и другие городские мероприятия.
Для населения мы также проводили небольшие, но важные акции, такие как
чествование ветеранов в юбилейные даты, выделение материальной помощи отдельным
гражданам и творческим коллективам. Проводились праздники внутри дворов и для
всего населения микрорайона. В период пандемии коронавируса была организована
помощь продуктовыми наборами для 25 семей, оказавшихся из-за этой беды в трудной
жизненной ситуации.А самыми большими реализованными проектами, которые лично
меня очень радуют, стали обновлённые площадь «Слава Труду», сквер у стадиона
«Труд» и капитальный ремонт дороги, ведущей от Яблоневого Оврага к трассе М5.
Конечно, есть ещё много интересных задач, которые хотелось бы решить, - это
капитальный ремонт дома культуры «Юбилейный», строительство спортивного
комплекса, реконструкция стадиона «Труд». Данные проекты находятся на
утверждении в областном правительстве. Надеюсь, что при поддержке властей и
жителей микрорайона Яблоневый Овраг они будут реализованы.
В 2019 году мною выдвинуты законодательные инициативы об увеличении возраста
участников программы «Жилище» (подпрограмма «Молодая семья») до 40 лет и о
возвращении льгот ветеранам боевых действий при получении жилья. Обе они
поддержаны Думой г.о. Жигулёвск и в дальнейшем Самарской губернской думой.
Сейчас проходит процедура их утверждения.
В заключение хочу поблагодарить жителей за понимание и помощь в работе по
благоустройству придомовых территорий, поскольку без их поддержки никакую, даже
самую замечательную идею невозможно реализовать.
Подготовила Н. СМИРНОВА

 2 / 2


